



三 和 鎌 田

サッカー部通信

Estrela Express

エストレラ エクスプレス

第12号

平成30年10月12日

9月中の試合等の結果

- 1, 2日 **U9** かつらぎ大会
至 吉野運動公園他
予選リーグ
×0-3河合
×0-2ポルベニル
○2-1サウスキッズ
順位トーナメント
×1-1葛城當麻
PK 1-2
○4-0志都美旭ヶ丘
予選リーグ、順位トーナメントともエン
ジンが全開となるのが遅い戦いぶりでした。
大きな課題です。 (池永)
- 8日 **U12** NFA後期リーグ
至 五條上野グラウンド
△0-0陵西
×1-2マスガ
- 15, 16日 **U10** 西和オータムカップ
至 上牧第3小学校他
優秀選手 ~ 栃谷選手



予選リーグ

×0-1 アニージュ

×1-4 藍住北

×0-5 ソレステレージャ

順位トーナメント

×0-2 奈良東和

×1-3 梶

×3-4 玉手

京都、大阪の強豪相手に互角の試合内容でした。しかし、勝利の歓声をあげることが出来ませんでした。(池永)

● 17日 U11 まほろば杯 至 河合第二小学校

優秀選手 ~ 百瀬選手

×0-1 五位堂

×0-1 下田

○1-0 志都美旭ヶ丘

×0-1 河合

シュートのチャンスは沢山ありました。守備もしっかり連携が取れていました。

しかし、ゴールがあまりにも遠く、勝利の女神は最後まで微笑んでくれませんでした。(池永)

歩み Vo11

~ サッカーは世界の言葉 ~

9月は、オーストラリアからレオン君がチームに参加してくれました。半年ぶり、或いは初めての友だちもいましたが、ボールと一緒に追えば、すぐにチームの一員となりました。サッカーは世界の共通語と言われるのを感じました。

さて、三和鎌田のユニホームには、四つの星が描かれていますが、これは、南十字星をイメージしたもので、日本では沖縄など一部の地域を除いて見ることは出来ない星座です。南半球では、昔から航海、旅での羅針盤、あるいは、神話の舞台として人々のロマンを育んだ星座です。私たちが暮らす北半球からは、仰ぎ見ることは難しいですが、人は心さえ通えば誰とでも分かりあえる。サッカーを通して、多くの友だちを作り、お互いを認めて成長してほしい。胸に輝く南十字星にはそんな願いも込められています。

ちなみに、オーストラリア国旗には、南十字星がしっかりと描かれています。